

SPORT

SPORTLERWAHL

# Mama rührt die Werbetrommel

In Bruck hat Bernhard Ruscher die Führung bei der Sportlerwahl inne. Seine Geheimwaffe ist die Familie, insbesondere die Mutter.

VON RAIMUND NOVAK

Zahlreiche Stimmen wurden bei der heurigen Sportlerwahl bereits abgegeben. Im Bezirk Bruck haben derzeit der Fußballer Bernhard Ruscher und die Leichtathletin Christiane Krifka die Nase vorne. Beide profitieren von der Unterstützung ihres Heimatvereines und

deren Mitgliedern. Das Engagement der Familie ist aber auch nicht zu unterschätzen. „Vor allem meine Mama ist fleißig dabei, die Infos zur Wahl auf sozialen Netzwerken zu teilen. Meine Schwestern helfen außerdem mit“, berichtet Ruscher, der Wide Receiver der Carnun-

tum Legionaries, der im Vorfeld nicht mit einer Nominierung rechnete und sich nun über eine gute Werbung für den Sport freut.

Bei den Damen sieht es für Krifka sehr gut aus. „Der Freundeskreis und die Vereinskollegen haben bereits für sie ge-

stimmt. Wir verfolgen auch die Wahl der anderen Sportler“, erwähnt die 45-fache Staatsmeisterin und Mutter, Karin Mayr-Krifka. Hinter ihrer Tochter Christiane lauern die SVS-Schwimmerin Fabienne Pavlik und die Dressurreiterin Melanie Ullrich-Nitsch.

## Der Youngster-Skispringer will Stimmen aufholen

Die Verfolger geben sich keineswegs geschlagen. So erzählt Nóra Erhardt, die Mutter des achtjährigen Skispringers Paul Kaman aus Himberg: „Unser Sohn hat sich riesig über die Nominierung gefreut und vertraut darauf, dass ihm seine Fans ihre Stimme geben.“ Demnächst sollen noch Freunde, Bekannte und Vereinsmitglieder zusätzlich abstimmen.



◀ Zieht er der Konkurrenz davon? Der Brucker Bernhard Ruscher verfolgt auf [www.no-en.at](http://www.no-en.at) mit Spannung die Abstimmung.  
Foto: privat



◀ Erste Hürde gemeistert. SVS-Sportlerin Christiane Krifka hat im Moment die Nase vorne. Ihr ist die Schwimmerin Fabienne Pavlik auf den Fersen.  
Foto: ÖLV/Nevsimal

# Sportler WAHL

NÖN

JETZT MITSTIMMEN!

NÖN.at/sportlerwahl

SPORT  
LAND

N

NV

Votingschluss: 4. Februar 2022